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Zitat von docfred 

Was soll bei denen (nicht) der Fall sein? Haben die gerade Verträge verlängert? Oder
haben wir die aus der ersten mitgenommen?

Deine erste Aussage war, dass Sponsoreneinnahmen signifikant einbrechen und bei
Verlängerung deutlich weniger einbringen.

Im Vergleich zur 1. Liga, was du nicht schriebst, stimmt das. Was natürlich klar ist, niemand
bekommt in der 2. Liga Erstligakonditionen.

Mir geht es aber darum, dass Verträge die in nächster Zeit verlängert werden, nicht weniger
einbringen, wie aktuell.

Dies scheint für dich ja sicher zu sein, dies sehe ich aber anders.

Es gibt sicher Firmen die ihr Engagement kürzen, es gab zuletzt aber auch Verlängerungen, wo
das Engagement erhöht wurde.

Manche Entscheidungen der Firmen, wie bei Wöhrl oder Grundig, haben auch rein gar nix mit
dem Verein zu tun.

Ich glaube auch nicht, dass Stand heute, die NV oder Umbro über Kürzungen nachdenken
würden.

Die sind beide wohl ganz zufrieden mit ihrem Sponsoringpaket!

Einen signifikanten Einbruch befürchte ich nicht!
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